

Riom-ès-Montagnes

Une esthéticienne à domicile s'installe



Célia Tournadre s'est installée à Riom-ès-Montagnes pour proposer ses services d'esthéticienne à domicile. Épilations, maquillages, ongles et extensions d'ongles et la création de lignes de sourcils, elle propose une large gamme de soins.

Le large sourire affiché par Célia Tournadre, qui a installé son activité à Riom-ès-Montagnes, en dit long sur ses intentions et sa volonté de satisfaire sa clientèle. Elle l'annonce clairement : « Je suis passionnée par mon travail, et je souhaite apporter un moment unique de bien-être, de relaxation à l'ensemble de ma clientèle. »

Sur la commune riomoise et une vingtaine de kilomètres autour

Après avoir suivi des études dans une école privée à Marvejols (Lozère) puis à l'institut des métiers à Clermont-Ferrand, Célia Tournadre a obtenu son BTS esthétique-cosmétique-parfumerie, option management, en 2021. Diplômée d'État, elle a monté sa micro-entreprise à l'effigie « Cé Bella » et exerce son activité comme esthéticienne à domicile depuis début février sur la commune de Riom-ès-Montagnes et à une vingtaine de kilomètres aux alentours.

Un service pratique et original pour les personnes ayant des difficultés à se déplacer.

Passionnée par son métier

Jeune et dynamique, passionnée par son métier, elle se forme régulièrement pour proposer de nouvelles prestations à ses clients.

Elle propose des soins à la carte : épilations, maquillages, ongles et extensions d'ongles et la création de lignes de sourcils. Elle se déplace et apporte un peu de réconfort en prenant soin des autres. « Toute petite, j'adorais m'occuper des autres, passer du temps pour les rendre heureux, prendre soin d'eux, les embellir », explique, avec un grand sourire, Célia Tournadre qui se déplace désormais chez ses clients avec sa petite table de massage et sa valise soin.

Pratique. Rendez-vous au 06.82.37.53.54 ou sur page facebook, cebellanails@gmail.com.